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Пятница

Короткой строкой

Памятники 
отремонтируют

22 декабря – 
День энергетика

Уважаемые работники и ветераны энер-
гетического комплекса! Примите самые 
тёп лые поздравления с вашим профессио-
нальным праздником! Энергетическая от-
расль по праву считается базовой в эконо-
мике, и ваш успешный труд – это весомый 
вклад в развитие и процветание нашей об-
ласти и страны в целом. Вами создаётся 
энергия тепла и света, несущая комфорт и 
уют в дома людей, обеспечивающая про-
изводство товаров и оказание услуг. От ва-
шей компетентности, ответственности, ини-
циативности зависит совершенствование 
социальной инфраструктуры, улучшение 
безо пасности, реализация экономического 
потенциала региона, повышается качество 
жизни граждан. Ваш профессионализм и 
усердный труд, проведение модернизации 
и внедрение инновационных и сберегаю-
щих технологий обеспечивают стабильную 
и надёжную работу отрасли. Особую благо-
дарность выражаю ветеранам, чей уникаль-
ный опыт, преданность своему делу, житей-
ская мудрость помогают в работе молодым 
сотрудникам. Примите в этот праздничный 
день самые искренние пожелания крепкого 
здоровья, счастья, радости, уверенности в 
своих силах, плодотворных идей и успехов 
в реализации самых смелых планов.

Александр ЛЕДАКОВ, глава 
городского округа

Поголовье наращивается за счёт завоз-
ных нетелей из Германии и Нидерландов. 
Также на комплексе уже давно произво-
дят молоко рождённые и выращенные в 
условиях Сибири коровы. 

Для старшего животновода отдела 
ремонтного молодняка Николая Ябро-
ва сейчас самое хлопотное время: идёт 
массовый отёл нетелей и коров. Его «го-
рячий цех» – пять крытых помещений те-
лячьей деревни, где содержатся телята в 
возрасте от ноля до двух месяцев, всего 
– 750 малышей. 

 – Это самый важный период в жизни 
животного, – объясняет Николая Ябров. 
– От ухода и кормления зависит, раскро-
ется ли потенциал, заложенный генети-
ками в породе. После рождения телята 
пару часов находятся в родильном блоке, 

им выпаивается молозиво, они обсыха-
ют, специалисты обследуют их здоровье. 
Потом малыши переводятся к нам в те-
лятники. Чтобы телёнок вырос в высоко-
продуктивную корову, необходимо со-
блюдать все технологические процессы, 
установленные для этой породы. 

О профессии животновода Николай 
мечтал всегда, даже выучился в учили-
ще на фермера. Но по специальности на-
чал работать только спустя двадцать лет, 
когда устроил-
ся на ООО «Тю-
менские молоч-
ные фермы». 
Николай Ябров 
руководит бри-
гадой из четы-
рёх специалис-
тов. Сплочён-
ная команда от-
ветственно заботится о телятах, каждый 
рабочий по уходу за животными выпол-
няет закреплённые за ним обязанности. 

– Мне работа нравится: телята, как дети, 
пахнут молоком, тянутся к рукам, ласко-
вые, умненькие. Подходишь к домику – 
бегут навстречу. Телята содержатся в ин-
дивидуальных пластиковых, безопасных 
клетках, на подстилке из соломы, – по-

ясняет старший животновод. – Выпойку 
проводим вручную – у каждого телёнка 
индивидуальная поилка. Для телят раз-
работан специальный рацион питания. В 
нём обязательно молоко, подогретое до 
плюс 38 градусов. Его привозят нам на 
тракторе с молочной кухни. Во второй 
поилке в каждой клетке тёплая вода, а с 
пятого дня жизни в рацион малышей вво-
дится специально разработанный комби-
корм в гранулах – престартер. Мы кон-

тролируем объ-
ёмы выпитой 
жидкости, кор-
мим всегда до-
сыта, привесы – 
главный показа-
тель оценки на-
шей работы.

Уход за телята-
ми на ООО «Тю-

менские молочные фермы» тщательный. 
Здесь знают, что каждая тёлочка – это 
потенциальная рекордсменка по надою 
молока, значит, и относиться к ней нуж-
но внимательно, чётко придерживаться 
последних научных разработок в области 
выращивания молодняка. 

 Наталия ГЛАДКОВСКАЯ
Фото Олеси ЗАЗУЛИНОЙ

Славим человека труда

В телячьих яслях порядок и уют

Обязательный средне суточный при-
вес телёнка голштино-фризской по-
роды на ООО «Тюменские молочные 
фермы» – 700-750 граммов. При техно-
логически грамотном уходе и кормле-
нии за 60 дней телёнок должен «стать 
тяжелее» на 45 килограммов. 

Старший животновод отдела ремонтного молодняка Николай Ябров мечтал о работе 
на современном животноводческом комплексе

В ООО «Тюменские молочные 
фермы» группы компаний «Да-
мате» быстрыми темпами нара-
щивают дойное поголовье. Оно 
должно вырасти до 6 тысяч ко-
ров. Это позволит предприятию 
выйти на полную мощность в про-
изводстве продукции – 55 тысяч 
тонн молока в год. 

На территории Голышмановско-
го городского округа установле-
ны 32 памятника участникам Ве-
ликой Отечественной войны. Все 
они были приведены в порядок к 
Девятому мая. 

– Летом была отправлена заявка в Депар-
тамент ЖКХ Тюменской области на капи-
тальный ремонт семи крупных памятников, 
– комментирует заместитель главы округа 
Олег Швецов. – Эти объекты располагаются 
на улицах Московской и Ленина в посёлке 
Голышманово, на улицах Пономарёва и Ле-
нина в селе Королёво, а также в Черемшан-
ке и Средних Чирках, в деревне Новая Хме-
лёвка. Финансы поступили, мы уже провели 
торги и заключили контракты на капиталь-
ные ремонтные работы. Они будут сделаны 
до 15 апреля 2020 года.

На остальных 25 памятниках проведут 
косметические ремонты накануне 75-ле-
тия Великой Победы.

Оксана ТИТЕНКО

До 26 декабря успевайте офор-
мить подписку на  «Голышманов-
ский вестник», чтобы получать га-
зету в первом полугодии наступа-
ющего 2020. 

А также для того, чтобы поучаствовать в 
акции, объявленной редакцией. Среди всех 
подписчиков районки мы разыграем при-
зы, в числе которых подарочные сертифика-
ты от отдела Sunrise, химчистки -прачечной 
«Чистый дом – универсал», две фотосессии 
от редакции, два бесплатных поздравления 
в любом СМИ и суперприз! Розыгрыш прове-
дём 28 декабря в 10 часов! Онлайн-транс-
ляция будет вестись в группе «Голышманово: 
телевидения и радио» в соцсети «ВКонтакте» 
и на сайте «Голышманово сегодня». Успевай-
те подписаться и выигрывайте!

Редакция

Подпишись и выиграй
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На этой территории прожи-
вают почти 800 человек, из них 
больше половины – трудоспо-
собного возраста. Сельхозпро-
изводством занимаются три хо-
зяйства, где трудятся около 40 
местных жителей. В селе Коро-
лёво продолжает действовать 
цех индивидуального предпри-
нимателя Людмилы Богомоло-
вой по переработке мяса. Сы-
рьё закупается в ЛПХ. Выпускае-
мые полуфабрикаты пользуются 
спросом и за пределами округа. 
Сотни королёвцев зарабатыва-
ют, продавая излишки мяса и мо-
лока с личных подворий. К со-
жалению, всё больше селян со-
кращают живность: не устраи-
вают высокие цены на корма и 
низкие закупочные на сельхоз-
продукцию. К тому же беспокоят 
владельцев ЛПХ перебои с рас-
чётами за проданное молоко. С 
начала этого года они сдали его 
почти 98 тонн на сумму более 
полутора миллионов рублей. На 
встрече обсуждался острый воп-
рос – возмущались сдатчики де-
ревни Кармацкой:

– Мы не хотим жить в долг, от-
дайте наши деньги за проданное 

молоко. Найдите нам платёже-
способного закупщика. 

Первый заместитель главы 
округа, начальник Управления 
АПК Владимир Попов предло-
жил:

– Есть два варианта решения 
этого вопроса. С вами согласил-
ся работать индивидуальный 
предприниматель Арчил Мера-
бишвили, имеющий мини-цех по 
производству сыра. Ему необхо-
димо сырьё на переработку, но 
только качественное – таково 
главное условие для сотрудни-
чества. Сейчас он собирает мо-
локо из Малышенского и Голыш-
мановского поселений, плани-
рует охватить Бескозобовскую 
территорию и частично Хме-
лёвскую. Также у вас готовы за-
купать молоко сельхозтоваро-
производители из Пермского 
края. Правда, из-за неурядиц с 
оплатой большинство из вас за-
пустили коров, и молока в Ко-
ролёвском поселении немного, 
но будут забирать, сколько есть. 
Оба закупщика предлагают по 
20 рублей за литр молока – вы-
бор за вами. Руководитель СПОК 
«Фермер» Олег Павлов обещает 
выплатить задолженность за мо-
локо до конца этого года. 

Глава поселения Галина Кай-
нова отметила положительную 
динамику развития поселения. 
Нынче в селе Королёво отре-
монтировали дом из муници-
пального жилого фонда. Устано-
вили 18 контейнеров под твёр-
дые коммунальные отходы. В 
дальнейшем контейнеров ещё 

добавят. Водоснабжение на тер-
ритории налажено, но на встре-
че королёвцы снова пожалова-
лись на мутную воду с неприят-
ным запахом в водоочистном па-
вильоне. 

– Проблема возникает из-за 
малого разбора чистой питье-
вой воды, – сообщил замести-
тель главы округа Олег Швецов. 
– Ежегодно работники комму-
нальной службы прокачивают 
воду в скважине, но она опять 
застаивается – не пользуется 
население павильоном из-за 
удалённости. В следующем году 
пере несём его в центр села. 

С медицинским обслужива-
нием в Королёвском поселении 
порядок. Только пенсионеры де-
ревень Дранкова и Дербень ин-
тересовались, когда в Дранков-
ском ФАПе будут продавать ле-
карства. 

– Думаю, что с февраля 2020 
года начнём розничную прода-
жу, – сказала заместитель глав-
ного врача областной больницы 
№ 11 Елена Усова. – Пакет доку-
ментов для получения лицензии 
на фармацевтическую деятель-
ность подготовлен и передан 
на рассмотрение в Департамент 
здравоохранения Тюменской 
области. Вашему фельдшеру 
предстоит в Тобольске пройти 
обучение по работе с лекарс-
твенными препаратами, чтобы 
получить разрешение на прода-
жу. К сожалению, сейчас учёбы 
не проводятся – направим в ян-
варе. Пока она привозит лекар-
ства для населения по заявкам. 

Жители этих же малых дере-
вень просили сделать пешеход-
ные переходы к Дранковскому 
медпункту, потому что к нему не-
возможно пройти во время ве-
сеннего паводка. По словам гла-
вы Королёвской администрации 
Галины Кайновой, будут пред-
приняты меры по устранению 
проблемы в следующем году. 

Программа дорожного стро-
ительства реализуется беспре-
рывно, но жалоб от граждан на 
плохие дороги меньше не ста-
новится. 

– На 2020 год в селе Королё-
во запланировано щебенение 

дорог на улице Пономарёва и 
в переулке Северном, – сказал 
Олег Швецов. – Также подремон-
тируем разбитые участки в рам-
ках текущего содержания дорог. 

Просили селяне качественнее 
чистить дороги от снега – наказ 
взят в работу. 

На встрече глава сельской ад-
министрации Галина Кайнова 
поблагодарила односельчан за 
неравнодушие к родному краю. 
В следующем году королёвцы 
собираются разбить парковую 
зону в центре села. 

Оксана ТИТЕНКО
Фото Дмитрия ЧУРБАКОВА

Покорили 
«Проектный Олимп»

События, факты

Дорогие сотрудники и ветераны Пенсионного фонда! Поздрав-
ляю вас с Днём образования Пенсионного фонда Российской 
Федерации! Пенсионный фонд сегодня выступает для каждого 
из нас гарантом уверенности в завтрашнем дне. Выражаю благо-
дарность сотрудникам за нелёгкий, но чрезвычайно важный труд, 
высокий профессионализм. Искренне желаю всем вам, вашим 
родным и близким крепкого здоровья, долгих счастливых лет 
жизни, мира и благополучия!

С уважением, Владимир  МУДРОВ

22 декабря – День образования 
Пенсионного фонда

Дорогие сотрудники и ветераны Пенсионного фонда! Примите самые 
искренние поздравления с профессиональным праздником – Днём ра-
ботников Пенсионного фонда Российской Федерации! За послед-
ние годы в сфере пенсионного обеспечения произошли кардиналь-
ные изменения. Фонд превратился в мощную по масштабам финан-
совую структуру страны и стал важной социальной составляющей 
государства. От профессионализма и компетентности сотрудников 
Пенсионного фонда во многом зависят качество жизни голышма-
новцев, их благополучие, уверенность в социальной справедли-
вости и уровень доверия к органам государственной власти. Уве-
рен, что ваш профессионализм, добросовестное отношение к делу 
и дальше будут направлены на защиту и обеспечение прав и соци-
альных гарантий граждан. Искренне желаю всем работникам и ве-
теранам Пенсионного фонда крепкого здоровья, семейного благо-
получия и успехов.

Александр ЛЕДАКОВ, 
глава городского округа

Наказы обозначены, решения ожидаются
Ежегодный сход граждан 
прошёл в Королёвском 
сельском поселении. С 
жителями встретились 
представители власти Го-
лышмановского город-
ского округа, руководи-
тели предприятий и уч-
реждений. 

Диалог: народ и власть

Им не было равных в номинации «Проектное управление в системе 
ПФР». Второго места удостоились сотрудники регионального центра 
выплат в направлении «Системы управления проектной деятельно-
стью в организации». Часть заслуг в этой победе принадлежит и ра-
ботникам Голышмановского управления ПФР. По словам его началь-
ника Владимира Мудрова, оценивали умение руководить, систему 
менеджмента и результативность работы по проектной деятельно-
сти. Эксперты дали высокую оценку работе. Лучшие практики разме-
щены на сайте «Олимпа». 

Оксана ТИТЕНКО

П ф ! П

Королёвцы задавали заранее обдуманные вопросы. 
Разговор получился конструктивным

В финале Всероссийского конкурса «Проектный Олимп – 
2019» специалисты отделения Пенсионного фонда по 
Тюменской области стали призёрами дважды. 

Ещё летом территорию у пер-
вой проходной освободили от 
старых строений, сохранив эле-
ватор, где после реконструкции 
возобновится хранение зерна. 

– Мы получили разрешение на 
строительство комбикормового 
завода, приступили к выполне-

нию работ по возведению фун-
даментов, – рассказывает руко-
водитель проекта строительства 
Андрей Князев. – Практически 
сделано основание производ-
ственного корпуса, здание будет 
высотой более тридцати мет ров. 
Сейчас ведутся работы по изго-
товлению устройств фундамен-
та второго помещения. 

Завод по производству кор-
мов для птицы будет запущен 
осенью следующего года. Он 
обеспечит кормами действу-
ющий комплекс по производ-
ству индейки в Юргинском рай-

оне, а также новую птицефабри-
ку по производству мяса брой-
лера в Голышмановском город-
ском округе.

Продолжается строитель-
ство и птицефабрики по вы-
ращиванию бройлера. На цехе 
убоя, который входит в со-
став комплекса по выращива-
нию птицы, начался монтаж 
колонн, завозятся металло-
конструкции. Завершено воз-
ведение фундамента инкуба-
тория, приступили к монтажу 
металло конструкций. 

Наталия ГЛАДКОВСКАЯ

Начато строительство комбикормового завода
Наметились очертания ком-
бикормового завода ООО 
«Руском», который будет по-
строен на территории, не-
когда принадлежавшей Го-
лышмановскому комбинату 
хлебопродуктов. 

Ей позвонила неизвестная и, 
представившись сотрудником бан-
ка, сообщила, что карта владелицы 
заблокирована из-за по-
пытки взлома. Расстроен-
ная женщина сама пере-
дала звонившей ПИН-код, 
который пришёл на теле-
фон. Со счёта ушло более 
30 тысяч рублей. Заведе-
но уголовное дело. 

Спустя несколько дней 
женщине снова позво-
нила якобы сотрудница 
банка. И потерпевшая 
опять была готова поверить, ведь 
«сотрудница» обрадовала пенси-
онерку возмож ностью возвра-
та части украденных кредитных 
средств. И просила отправить по 

Viber фотографию карты. 
Но на этот раз пенсионерка по-

звонила в банк на телефон горя-
чей линии «900», там объяснили, 
что никто из сотрудников с ней не 
связывался. Деньги ушли в неиз-
вестном направлении, и женщи-
не придётся оплачивать кредит-
ные средства, которые сама ис-

пользовала в крайнем случае. 
Ещё один способ, освоенный 

мошенниками: под видом работо-
дателей, сотрудников всевозмож-
ных бирж предлагают дополни-
тельный доход.

Так, одна из пострадавших уви-
дела подобное предложение в 
соцсети «Одноклассники». От-
крыла страничку полюбопыт-
ствовать. Ей тут же позвонили и 
сказали: чтобы начать зарабаты-
вать и получать сногсшибатель-
ный процент, нужно открыть Qiwi-
кошелёк и положить немного де-

нег – семь тысяч руб-
лей. Дальше – больше. 
Женщина не толь-
ко перевела деньги с 
карты, но и «подчис-
тила» сберегатель-
ную книжку, где хра-
нила свои накопле-
ния. А потом её выну-
дили взять кредит в 
банке. Пришла в себя 

жертва лишь в банке, куда под 
давлением мошенников обрати-
лась перевести кредитные день-
ги. Банковские сотрудники отпра-
вили её прямиком в полицию. 

Любовь АЛЕКСЕЕВА

В ноябре в полицию обра-
тилась жительница посёл-
ка с заявлением о взло-
ме злоумышленниками её 
кредитной карты.

Берегитесь хитрых уловок мошенников

• Никогда сотрудники банка не станут требо-
вать ни ПИН-кода, ни тем более фотографии 
карты через популярное приложение. 

• Не теряйте бдительности, не вступайте с чужи-
ми людьми в долгие пространные разговоры. 

• Не сообщайте, держателем каких карт в ка-
ких банках являетесь. 

• Не называйте никому ПИН-коды своих карт и 
коды, пришедшие на ваш телефон.
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Руководствуясь ст. ст. 32, 34, 35 Устава Го-
лышмановского городского округа

1. Внести в постановление Администра-
ции Голышмановского муниципального 
района от 21.04.2015 № 560 «О формирова-
нии фонда капитального ремонта много-
квартирных домов на счете регионально-
го оператора» (в редакциях от 03.02.2016 
№ 115, 29.12.2016 № 1932, от 10.10.2018 № 

1486) изменение, изложив приложение к 
постановлению в новой редакции согласно 
приложению к настоящему постановлению. 

2. Настоящее постановление распростра-
няется на правоотношения, возникшие с 
01.12.2019 г.

3. Опубликовать настоящее постановле-
ние без приложения в средствах массовой 
информации, приложение к постановле-

нию обнародовать в местах обнародова-
ния приложений к муниципальным норма-
тивным правовым актам органов местного 
самоуправления Голышмановского город-
ского округа, и разместить настоящее по-
становление на официальном сайте Голыш-
мановского городского округа в сети Ин-
тернет (www.golyshmanovo.admtyumen.ru).
А.Л. ЛЕДАКОВ, глава городского округа

ПОСТАНОВЛЕНИЕ
Администрации Голышмановского городского округа от 13.12.2019 г. № 805

«О внесении изменения в постановление Администрации Голышмановского 
муниципального района от 21.04.2015 № 560 (в редакциях от 03.02.2016 № 115, 

от 29.12.2016 № 1932, от 10.10.2018 № 1486)»

С 1 января 2020 года вступает в силу За-
кон Тюменской области от 18.03.2019 г. № 
13 «О внесении изменений в статью 5 За-
кона Тюменской области «О добыче охот-
ничьих ресурсов в Тюменской области», 
предусматривающий следующие изме-
нения порядка распределения разреше-
ний на добычу охотничьих ресурсов в об-
щедоступных охотничьих угодьях Тюмен-
ской области: 

– 9 января 2020 года в 12 часов 00 ми-
нут по местному времени начнётся приём 
заявок только на добычу ПТИЦ, заявки на 
иные виды охотничьих ресурсов прини-
маться не будут (в случае направления за-
явки, заявителя будет ждать отказ).

– 15 мая 2020 года в 12 часов 00 ми-
нут по местному времени начнётся при-
ём заявок на участие в распределении 

разрешений в порядке жеребьёвки. При 
этом перечень видов охотничьих ресур-
сов, разрешения на добычу которых рас-
пределяются в порядке жеребьёвки, рас-
ширен: так, помимо лося, кабана, косу-
ли, медведя, будет проводиться жере-
бьёвка для распределения разрешений 
на добычу барсука, соболя, рыси, вы-
дры. 

Жеребьёвка будет проводиться толь-
ко один раз. Невостребованные по её 
результатам разрешения будут перерас-
пределяться один раз в порядке оче-
рёдности поступления заявок в упол-
номоченный орган. 

– 01 августа 2020 года в 12 часов 00 ми-
нут по местному времени начнётся приём 
заявок на участие в распределении разре-
шений на добычу ПУШНЫХ животных (за 

исключением барсука, соболя, рыси, вы-
дры).

– Приём заявок на массовые виды охот-
ничьих ресурсов (птицы, пушные живот-
ные, за исключением охотничьих ресур-
сов, разрешения на добычу которых рас-
пределяются в порядке жеребьёвки) бу-
дет заканчиваться за 10 рабочих дней 
до окончания срока охоты на соответ-
ствующий вид охотничьего ресурса.

Подать заявку на участие в распреде-
лении разрешений на добычу охотни-
чьих ресурсов можно посредством Пор-
тала услуг Тюменской области (https://
uslugi.admtyumen.ru/), Портала госу-
дарственных услуг Российской Федера-
ции (https://www.gosuslugi.ru/), а также 
обратившись в любой филиал МФЦ.
Госохотдепартамент Тюменской области

С 01 января 2020 года вступят в силу изменения порядка 
распределения разрешений на добычу охотничьих ресурсов 

в общедоступных охотничьих угодьях Тюменской области
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Нынешняя зима ещё не ба-
ловала большим снегом, но 
приверженцы здорового 
образа жизни уже наслаж-
даются катанием на лыжах 
и коньках. 

На стадионе «Центральный» по-
сёлка Голышманово залит каток, 
туда можно прийти только со сво-
ими коньками. К сожалению, ад-
министрация стадиона в разгар 
сезона зимнего отдыха не реши-
ла кадровую проблему, и пункт 
проката пока не действует. Когда 
он откроется, режим работы будет 

таким: по вторникам и четвергам – 
с 7 до 10 часов вечера, а в выход-
ные открытие запланировано на 
два часа раньше. Иногда расписа-
ние корректируется из-за хоккей-
ных тренировок. Лыжная трасса в 
зоне отдыха «Сосновый бор» го-
това, а каток зальют к концу де-
кабря. За прокат спортинвентаря 
отвечает Оксана Лизавчук, тре-
нерские обязанности исполняет 
Андрей Соловьёв. К нему на за-
нятия ходят немало лыжников. 
Сейчас можно дольше оттачивать 
мастерство – появилось освеще-
ние на лыжероллерной трассе. Её 

протяжённость – около километ-
ра. Здесь же отдыхают любители 
зимних развлечений. 

– В прокате достаточное коли-
чество мужских и женских конь-
ков, а также лыж и ботинок раз-
ных размеров, – сообщил дирек-
тор спортшколы Олег Ермаков. – 
На обновление заказали лыжные 
палочки, крепления, несколько 
пар коньков. Ежегодно формиру-
ем небольшой запас для замены 
повреждённого спортинвентаря. 
У меня большая просьба к про-
катчикам: относитесь к нему бе-
режнее. Лыжная база пользуется 

спросом у жителей не только по-
сёлка Голышманово, но и других 
населённых пунктов округа. Осо-
бенно многолюдно в выходные и 
праздничные дни. Отдыхающие 
разные: маленькие дети, школь-
ники, молодёжь и старшее поко-
ление. Часто приезжают целы-
ми семьями и с удовольствием 
катаются на коньках или лыжах. 
Трасса поддерживается в хоро-
шем состоянии. Нынче на лыж-
ную базу приобрели кассовый 
аппарат. Детям спортинвентарь 
выдают напрокат за 30 рублей в 
час, а взрослым – по 60 рублей. 

В будние дни лыжная база от-
крывается в 3 часа дня и закрыва-
ется в 9 часов вечера. График ра-
боты в выходные дни: с 11 часов 
утра до 10 часов вечера. Работа-
ет лыжная база шесть дней в не-
делю, кроме понедельника. Распи-
сание на новогодних праздниках 
будет таким же, как в выходные 
дни. В новогодние каникулы лыж-
ная база откроется второго янва-
ря. Согласно требованиям СанПи-
На, пункты проката не будут рабо-
тать при температуре воздуха ми-
нус 25 градусов без ветра и минус 
20 градусов с ветром. 

Оксана ТИТЕНКО
Фото из архива спортшколы

Записи в трудовой книжке крат-
ки и лаконичны: «принята на рабо-
ту на должность врача-терапевта», 
через год – «переведена на долж-
ность заведующей инфекцион-
ным отделением», следующая и 
последняя – «уволена в связи с вы-
ходом на пенсию». Между первой 
и последней – 33 года. Годы дели-
лись на месяцы, недели и дни, и 
каждый из них – борьба за чью-то 
жизнь. К сожалению, с разным ис-
ходом... Светлана Павловна Кубай-
чук и сейчас, спустя десятилетия, 
может назвать тех, кого спасти не 
удалось. Эта печальная информа-
ция, как заноза, сидит в душе и в 
памяти. А хорошее уже стало за-
бываться, хотя его было несрав-
ненно больше...

Светлана Павловна Кубайчук 

и Валентина Николаевна Ивано-
ва встретились в музее. Я замети-
ла, с каким почтением Валентина 
Николаевна приветствовала быв-
шего доктора: «Светлана Павлов-
на спасла жизнь моему сыну...» 
Это было больше сорока лет на-
зад, а помнится по сей день. Бо-
лезнь у трёхлетнего мальчика с 
вечера развивалась так стреми-
тельно, что к утру он был почти 
без признаков жизни. В таком со-
стоянии его доставили в инфек-
ционное отделение. Решитель-
ность, знания и умелые действия 
доктора Кубайчук спасли ситуа-
цию. Она сделала пункцию по-
звоночника, с помощью кото-
рой удалось точно поставить 
диагноз и начать успешное лече-
ние. Уже первая капельница сде-
лала своё доброе дело. Надо ска-
зать, что в 1970-е годы взять пунк-
цию решался далеко не каждый 
доктор – слишком велики были 
риск и ответственность. Новин-
кой в медицине было и примене-
ние капельниц: тогда флакон ле-
карства соединялся с иглой с по-
мощью резиновой трубки, кото-
рая в любой момент могла пере-
гнуться и стать угрозой для жизни 
больного. Медсестра, поставив 
капельницу, практически не отхо-

дила от койки больного, особенно 
если это был ребёнок. 

Светлана Павловна возглавила 
инфекционное отделение в 1960- 
1970-е годы, когда постоянными 
были вспышки инфекций. В своей 
практике ей пришлось столкнуть-
ся с дифтерией, брюшным тифом. 
К счастью, случаев смертельно-
го исхода не было. Потом пошли 
брюшные инфекции, менингокок-
ковые, вирусный гепатит, сальмо-
неллёз, клещевой энцефалит. 

Люди старшего поколения хо-
рошо помнят утопающее в зеле-
ни клёнов старенькое деревян-
ное здание на углу улиц Садовой и 
Пролетарской. Там располагалось 
инфекционное отделение. Мало 
кому удавалось в те годы вырас-
тить детей и обойти стороной это 
лечебное учреждение. И полно-
правной хозяйкой там была Свет-
лана Павловна. С большой тепло-
той и благодарностью вспомина-
ет она и коллег-докторов. Детский 
хирург А.В. Горячев, психоневро-
лог Шевердин, анестезиолог В.И. 
Криворуков были постоянны-
ми участниками консилиумов, на 
которых определялись диагноз 
и лечение тяжелобольных. Уме-
лые руки Горячева всегда точ-
но находили тоненькую подклю-

чичную венку у тяжелобольно-
го ребёночка с тем, чтобы ввести 
ему катетер и сделать капельни-
цу. Помнят люди и тот небольшой 
коллектив медиков, которые тру-
дились там под началом Светла-
ны Павловны. Более 20 лет в той 
старенькой больнице прорабо-
тали медсёстры А.А. Спиридоно-
ва, А.Ф. Плеханова, К.Е. Бетехтина, 
Е.Г. Кашина. Они были правой ру-
кой доктора. Надёжной рукой. Так 
же долго здесь трудились санитар-
ки Н.Л. Казанцева, В.Д. Босоного-
ва, Ф.Л. Гусельникова, А.Д. Хабаро-
ва и другие.

Светлана Павловна всегда куда-
то спешила: кому-то помочь, что-
то успеть... И сейчас по выходным 
она спешит в храм, в праздничные 
дни – на концерт в ДК «Юность». 
Светлана Павловна – посетитель 
КЦСОН, постоянный участник и 
просто гость всех мероприятий 
в КДЦ «Родина» и музее. Она сво-
бодна и вполне счастлива. Сво-
бодна от забот и тревог. Счастли-
ва уже потому, что живёт среди 
добрых людей, которые её пом-
нят и уважают. 25 декабря Свет-
лана Павловна встретит свой 83-й 
день рождения.

Надежда СКАРЕДНОВА
Фото предоставлено автором

На лыжах и коньках – за здоровьем
Здоровый образ жизни

Лучший активный отдых для детского организма – лыжные прогулки в сосновом бору

Конкурс

Нам пишут

– Задумывая конкурс «Мистер 
Снеговик», прежде всего, хотели 
создать праздничную атмосфе-
ру, – комментирует главный би-
блиотекарь Анна Шароха. – Ос-
новные участники – родители с 
детьми. Большинство конкурсан-
тов – жители посёлка Голышмано-
во, несколько поделок привезли 
к нам из Средних Чирков и Усть-
Ламенки. Ещё раз убедились, что 
творчество наших земляков не 
знает границ. Сделали снеговиков 
из салфеток, картона, ткани, пря-
жи, пенопласта, пластиковых бу-
тылок. Есть оригинальные и ред-
кие работы – к примеру, из глице-
рина. В тройку призёров вошли 
поделки, изготовленные в наибо-
лее сложных техниках. 

 Победителем творческого 
конкурса стала Лиза Загород-
ных. Второе место заняла Ари-
на Кельн, третье – Полина Му-
равьёва. Авторам трёх лучших 
работ вручили дипломы, суве-
ниры и подарочный абонемент 
на посещение резиденции Деда 
Мороза, открытой в библиотеке. 
Остальных участников конкурса 
поощрили абонементом на но-
вый фильм в планетарий. 

Оксана ТИТЕНКО

Мистер Снеговик
Почти двести ярких и на-
рядных снеговиков при-
несли голышмановцы на 
конкурс-выставку декора-
тивно-прикладного твор-
чества. Его в конце ноября 
объявили сотрудники дет-
ского отдела центральной 
библиотеки, а 17 декабря 
подвели итоги.

gol_vestnik@mail.ru

Читательская
летучка
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Пенсионеры городского 
округа обратились в редак-
цию с просьбой объяснить, 
почему на остановке напро-
тив больницы перестали 
останавливаться большин-
ство маршрутных автобусов.

На вопрос отвечает руководи-
тель службы пассажирских пере-
возок ЗАО «Автотранс» Алек-
сандр ВАГНЕР:

– На остановке у больницы оста-
навливались автобусы двух город-
ских маршрутов и восьми между-
городних. Из-за большой транс-
портной загруженности по ули-
це Восточной на участке доро-
ги от Красно армейской до Карла 
Маркса постоянно создаётся ава-
рийная ситуация для пешеходов. 
На комиссии по безопасности до-
рожного движения при админи-
страции округа было принято ре-
шение перенести остановку в бо-
лее безопасное место. Ради со-
хранения здоровья и жизни пас-
сажиров летом был установлен 
остановочный павильон на улице 
Красноармейской, территорию 
благоустроили, построили троту-
ар к улице Восточной. Водители 
автобусов и кондукторы преду-
преждают пассажиров, что после 
20 декабря остановка у больницы 
не будет действовать, её демонти-
руют.

Подготовила 
Наталия ГЛАДКОВСКАЯ

Красоту уносят годы, доброту не унесут
Своеобразными вехами  
её жизненного пути  яв-
ляются  документы:  по-
хвальный лист ученицы 4 
класса,  удостоверение к 
серебряной  медали вы-
пускницы  средней школы 
№ 1, диплом с отличием 
студентки Омского меди-
цинского института Свет-
ланы Павловны Поповой. 

Отличник здравоохранения Светлана Павловна Кубайчук Коллектив инфекционного отделения, 1960-е годы
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